

Thiam, un refuerzo para el perímetro

La escolta senegalesa Oumoul Thiam ficha por el Campus Promete

La jugadora, de 25 años y 1,81 m de altura, refuerza el conjunto dirigido por Bou con una gran destreza para el tiro desde la línea de triple

:: MARTA MARAÑÓN

LOGROÑO. El Campus Promete está a punto de cerrar su plantilla y la última jugadora en incorporarse al equipo riojano ha sido Oumoul Thiam. La senegalesa llega a Logroño con el objetivo de «crecer como jugadora y desarrollarme como persona». La escolta se pondrá a las órdenes de Andreu Bou una vez termine su participación en el Afrobasket 2015 con su selección, cita que se celebra del 24 de septiembre al 3 de octubre en Camerún, por lo que podría perderse las dos primeras jornadas de Liga Femenina.

Thiam, de 25 años, fue la máxima triplista del Grupo A de Liga Femenina 2 la pasada temporada, con un porcentaje de acierto del 42,31%

LA FICHA

Nombre: Oumoul Thiam
Edad: 25 años
Altura: 1,81 m
Posición: Escolta
Trayectoria: Southern Nazarene University (EE.UU.), Araski AES.

(55 canastas de 130 intentos) en los 20 partidos que disputó en la fase regular de la competición con el Araski AES.

Esta facilidad para el tiro desde la línea de tres puntos, junto a su velocidad y habilidad en las entradas a canasta le valieron para convertirse, con un total de 319 puntos en 20 partidos y una media de 16 puntos por encuentro, en la octava máxima anotadora del Grupo A de la división de plata española.

Formada en la liga universitaria estadounidense y habitual con la selección absoluta de Senegal, la escolta se incorpora al Promete con la intención de ayudar al equipo a seguir creciendo en Liga Femenina.



Oumoul Thiam, con el Araski AES. :: ENCANCHA.COM

El internacional moldavo Sorin Raducan ficha por el Cocinas.com

:: M. MARAÑÓN

LOGROÑO. El Cocinas.com hizo ayer oficial la incorporación del pivot moldavo Sorin Raducan, procedente del CSU Atlassib Sibiu de la liga nacional de Rumania, que alternará su presencia en el primer equipo y en el filial de liga EBA. Jugará un año con opción a otros dos más.

El jugador, de 24 años y 2,10 metros de altura, destaca por sus dotes defensivos y movilidad a pesar de su altura y peso (110 kilos), además de por su juego siempre cercano a la pintura.

Antonio, Pérez, director deportivo del club, espera que Raducan «pueda ser a la vez referente para los jóvenes y ayudar al juego interior del primer equipo complementando el perfil de los otros interiores». El moldavo será el cuarto jugador del Cocinas.com, junto a Gago, Carey y López, que juegue simultáneamente en el primer equipo y en el filial de Liga EBA.

El logroñés Edu Martínez se une al Basquet Manresa

:: M. MARAÑÓN

LOGROÑO. El alero logroñés Edu Martínez de Balmaseda abandona tras dos temporadas en las filas del Club Ourense Baloncesto, donde ha sido uno de los jugadores más comprometidos con el equipo en LEB Oro, y pone rumbo a Manresa.

El jugador, de 25 años y 2,02 metros de altura, comenzó a jugar al baloncesto en el Club Baloncesto Las Gaunas y el Baloncesto D'Elhuyar. Antes de dar el salto al Estudiantes, donde ha desarrollado la mayor parte de su carrera deportiva, permaneció cuatro temporadas en las categorías inferiores del Barcelona. Ahora llega a Manresa para seguir creciendo como jugador en ACB.

Edu Martínez ya sabe lo que es jugar en la máxima categoría del baloncesto español; lo hizo en la temporada 2011/2012 con el Estudiantes antes de irse a Lugo.

Fallece a los 52 años el expiloto Joan Garriga, subcampeón mundial de 250cc

:: EFE

BARCELONA. El expiloto español Joan Garriga, tres veces campeón de España y subcampeón del mundo de 250cc, falleció ayer, a los 52 años, a consecuencia de las graves heridas sufridas en un accidente de moto el pasado lunes, según recogen varios medios del motor.

Garriga fue uno de los pilotos españoles más carismáticos de la historia, protagonizando espectaculares carreras junto a su compatriota Sito Pons, el hombre que finalmente le arrebató aquel Mundial de 1988 en el que se llevó tres Grandes Premios y logró diez podios.

Tras su retirada, el piloto barcelonés, campeón de España en 1984, 1986 y 1987 y que también venció en las 24 Horas de Montjuïc en 1985 y 1986, tuvo una vida tormentosa debido a su reconocida adicción a las drogas, que le llevó a la bancarrota, le causó un deterioro en su salud y le ocasionó problemas con la justicia. En 2003 fue condenado a dos años de prisión por tráfico de estupefacientes y tenencia ilícita de armas, aunque no entraría en prisión al lograr que le conmutaran la pena por trabajos sociales, y diez años después, sufriría dos infartos que casi acaban con su vida.

El propio Joan Garriga había anticipado su trágico final en reiteradas ocasiones en los últimos años. «Sé que esto no acabará bien», decía en cada entrevista.

El español Marc Márquez (Repsol Honda RC 213 V), doble campeón del mundo de MotoGP en 2013 y 2014, comentó sobre el fallecimiento de Joan Garriga que «para el motociclismo español es una leyenda y siempre te quedas un poco tocado».

Vuelven los 1.000 de Lobete

¡Abónatete!

HASTA EL 20 DE AGOSTO
30% DE DESCUENTO

PROMETE CLUB DEPORTIVO

¿Serás tú el 1.001?

Temporada 2015/16 — Liga Femenina

Consigue tu abono en: www.cdpromete.es

Adulto	90€
Menores de 18 años	30€
Menores de 6 años	Gratis
Familiar (dos adultos y uno o dos menores)	160€

Apróchate de nuestros descuentos hasta el 20 de agosto de 2015
Consulta los términos y condiciones de abonado en www.cdpromete.es

CAMPUS promete

www.campuspromete.es

fundación promete

www.promete.org

LA RIOJA

#Tomapartidoporeltalento

Gobierno de La Rioja

Ayuntamiento de Logroño

Logroño deporte

FEB

LA RIOJA

fbb